



## 今日はめっきり…

昨日までの暑さとは打って変わって、今日はめっきり涼しく感じる日となりました。それでも、蒸し暑さは感じて、運動会の練習を終えた子供たちが教室に戻ると、かなりの熱気になります。

天気予報を見ると、来週は極端な暑さはないものの、気温の低い日もあるようです。天候や気温に合わせて、服装や汗ふきなど、何が必要かをお子さんに自分で考えさせて、親子で準備することも「主体性」を育むことに繋がるでしょう。ぜひ、お試しください。

【開閉会式の練習もスタート！】



【よい スタート！】



## 交通事故に注意！

昨日の放課後、地域の方から「本郷小のジャージを着た子が飛び出しをして、あやうく車にひかれるところだった。とても心配した。」とのお電話をいただきました。

大通りである「荒川沖一寺子線」を、駅方面に向かって、カスミの入り口で左折しようとしたところ、歩道に自転車に乗った数人の本郷小児童がいたので停車した。すると、その子供たちが大通りを横切ろうとした。停車していた自分の車の右側を走行していた車と接触しそうになった。とのことでした。

早速、職員が現場を確認に行きました。既に子供たちもお電話くださった方もいませんでしたが、状況からすると、停車した車が死角になったと考えられます。

今日は、どの学級でもこのことについて指導をしました。交通事故に限らず、放課後の過ごし方については改めてご家庭でも話し合ってください。



## ～第一駐車場の利用について お願いと確認～

先日、第一駐車場の利用についてのお願いをしましたところ、早速協力をしていただいております。ご理解、ご協力ありがとうございます。

先日の文章が、わかりづらい表現になってしまい、ご心配をおかけした方がいらっしゃるようです。改めてお願いと確認です。

三角駐車場は、バス専用という意味合いではありません。

朝の三角駐車場の利用については、バスが去った後も、送迎の車がたて続けに数台入ると危険を感じることもあるので、控えていただきたいという意図です。特に、雨の日は送迎の方が多くなるので、さらに注意をお願いしたいと考えています。

三角駐車場は、バスが去った後、どなたも車を取り入れなければ空いている状況になるので、「それならば…」と、自由に車を取り入れると結局多くの車が入ることになります。さらに、第一駐車場から歩いてくる方もいらっしゃるので、三角駐車場に停車することに不公平感を感じることもあるかも知れません。その日の状況によるので、何時何分からは大丈夫というわけにもいきません。

放課後は、バスが駐車しているときに送迎の車が入るとバスの運転に支障をきたします。バスが出発した後は、自由に利用してください。

状況をご理解いただき、ご協力くださるようお願いいたします。さらに不明なことがありましたら、どうぞ学校までご連絡ください。